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表　紙　写　真

第 31 回写真コンクール作品（テーマ「やすらぎ」）
優秀賞　　萩原　嘉樹（㈱ハギハラ工業所）
（寸評）　　ネパールのお爺さん
　　　　　…ネパール旅行の写真だそうです。ネパールの人々は信仰深いそうです

ね。ひょっとしたら、お坊さんかもしれません。日本のお坊さんも体の
前に「頭侘袋」を下げて修業で町中を歩かれています。このように、優
しい笑顔で合掌されると、ネパールの高地でも「やすらぎ」を覚えます
ね。

ホームページアドレス　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｓｕｉｋｙｏ．ｏｒ．ｊｐ／
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記者会見で号泣した兵庫県の県会議員が話題になって、地方議会とか地方議員に国民の関

心が集まりました。国会議員に比べて新聞やテレビで報道される機会の少ない地方議員のあ

り方が論議されたことは、兵庫県議のやったことの善悪とは別によかったと思います。とい

うのは私たちの一番身近にいる京都市会議員や京都府会議員の実態があまりにも分かりにく

いからです。

来年 4月には統一地方選挙が行われます。前半は京都府会、京都市会議員選挙など都道府

県と指定都市の首長や議会議員の選挙、後半にはその他市町村の首長や議会議員の選挙が行

われます。候補者数は多いし、各種選挙の中で一番賑やかな選挙であることは間違いないの

ですが、市民の関心度というか、その結果としての投票率は国会議員選挙や首長選挙に比べ

て格段に悪く、京都府議、京都市議選では 40％台に低迷しています。

どうしてこんなことになるのか。原因はいくつかあるでしょうが、一つは各政党（会派）

の自治体に対する政策の違いが明確でなく、選挙でも政策論争が対共産党を除いてほとんど

行われないからです。選挙戦が盛り上がるのは政策論争が火花を散らすからですが、地方選

挙ではそれが少ないのです。もっとも一強多弱といわれる最近の国会でも政党間の政策の違

いが明確ではありませんが、地方議会選挙では以前から政策論争不在で、府市民は候補者の

好き嫌いだけで投票してきたのです。

議員の間から首相を選ぶ国に対して、地方自治体では首長も議員も府市民の直接選挙に

よって選ばれます。ですから首長与党、野党というのはおかしな言い方ですが、最近では首

長選挙が非共産グループ対共産という図式で戦われることが多いので、共産党を除く各会派

の政策論争がほとんど行われません。

地方議会には首長や行政の監視機能という重要な役割がありますが、そんなことより首長

与党然として自分の選挙に有利なお土産を一つでも多くもらいたい、と思う議員さんが出て

くることになってしまうのです。

統一地方選挙は 4年に一度、府市民が地方議会のあり方や機能、報酬などについて関心を

持ち、よりよい地方議会のあり方を考えるチャンスです。まだ選挙まで半年もあります。皆

さんのグループで、個人で関心を持って取り組んで見ませんか。身近な議員さんに聞けば親

切に教えてくれるはずです。

京都新聞社社友　亀　井　　　励 　

身近な選挙といわれるが
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九州のおすすめ

毎年夏に車で、息子と娘と 3人で、鹿児島の私の祖母に会いに行きます。

九州には、我家のお気に入りが沢山あります。

〈大分わいた温泉郷〉

点在する１回ごとに湯を入れ替えるコインタイマー式貸切風呂に、24 時間入れます。釜

に野菜やソーセージをセットし、出てくる頃には出来上がっている地獄蒸しがおいしいです。

〈山川砂むし温泉砂湯里〉

有名な指宿は、だいぶ混んでいます…もう少し南の海と開聞岳が見える砂風呂。2歳から

浴衣があり、小さい子も一緒に楽しめます。息子 7歳、娘 3歳の時は 2人一緒に埋められま

した。

〈ヘルシーランドたまて箱温泉〉

薩摩半島の最南端。湯船の先は断崖で、その先は東シナ海という絶景露天風呂。

〈垂水市海潟漁協「桜勘食堂」〉

鹿児島市内から桜島を挟んだ反対側、大隅半島にあります。桜勘とは、カンパチの事。子

供たちのリクエストで毎年行きます。刺身もおいしいですが、炙りが更においしいです。市

内からは、桜島フェリーが便利。

〈白川水源〉

南阿蘇。タンク持参で湧水を汲んで、足を浸けるのが限界な冷たさの川で遊びます。水源

茶屋で売っている白川水源の水で作ったお醤油がおいしいです。

〈赤牛の館〉

阿蘇の赤牛の焼き肉店。白川水源から近く、阿蘇を一望できます。赤牛は、脂身が少なく、

あっさりしていておいしいです。

㈲豊嶋設備工業所　増　田　幸　子 　
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〈霧島さくらさくら温泉〉

自分で泥を塗る泥パックができて、子供が楽しんでいます。肌もきれいになっているはず。

〈芋焼酎〉

鹿児島限定や、蔵元限定のものは、芋焼酎好きの人ならほぼ間違いなく美味しいと思えま

す。芋焼酎が苦手な人は、熊本の「繊月」と「白水」が飲みやすくて、おすすめ。

他にも、枕崎のカツオ、都井岬のトビウオ、天文館の白熊、天草のウニ、呼子のイカ、太

良のカニ、佐賀関の関アジ・関サバ、串木野のさつまあげ、青島神社参道のマンゴーソフト、

レストハウスやまなみのブルーベリーソフト、久住高原コテージの露天風呂、熊本城、別府

の明礬温泉、等々。源泉かけ流しの温泉に 500 円以下で入れる所がいっぱいあったり、道の

駅も充実していて楽しいです。

情報収集には、タイムリーな情報が載っている「九州じゃらん」と温泉ガイドブックが役

立ちます。

是非、機会があれば大自然と温泉とおいしいものに癒される九州に行ってみて下さい。

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

パズル「四文字熟語で楽しく !」 157
「微妙な違いが判るのは健康のあかし」という教えをご存知でしょうか。具体例でお話ししましょう。
急性心筋梗塞は最も怖い病気だそうですが、2時間以内に手当てを受けると生還率がすこぶる高い
のだそうです。ところがこれがなかなか難しい。
かくいう小子も 1年前に発病。でもありがたいことに「あれ！普段と違う！」と感じたのが正解。
1時間もしないうちに手術を受ける幸運に恵まれたのです。ラッキーでしょう！皆さんもぜひ教訓に！！
さて問題。○に文字を入れて四文字熟語を完成させてください。複数解答もありますので、一つ解
けたからといって安心しないで、もうひとひねり考えてください。
… 出題　早川嘉美

〈問題〉
三○三○　　　四○四○　　　八○八○
九○九○　　　十○十○　　　百○百○

　… （答えは 5頁にあります）
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よくある話

熱戦が繰り広げられた全国高校野球選手権大会を今年も見ていたのですが、例年以上にす

ばらしいプレー、考えられない様なエラーがあったと思いました。1回戦から波乱含みで、

どこの代表校が優勝してもおかしくないなと。この舞台に立つため、どれだけの練習を重ね

てきたのかと思うと、本当にお疲れ様でしたの一言です。

ここからは私にとってのよくありがちな野球談をしていくのですが、競技人口の多いス

ポーツの話なので、どこかで聞いた様におもわれるかもわかりませんが…。

小学 4年生の時、両親の都合で転校する事になった私は、転校先の友達に誘われて少年野

球団に入団しました。幼少期からボールを投げる事が好きだったこともあり、すぐにピッ

チャーに志願し、野球を始めました。

それからずっとピッチャーとして投げていった訳ですが、試合にもそうそう勝つ事が出来

ず、満塁の場面で走者一掃のエラーをしたり、まあ散々な結果ばかりで、今だにその時に監

督してくださっていた方に笑い話として出される次第です。

のらりくらり中学野球部へと移ったのですが、やはり出来る事といえば投げる事で、おま

けに 3年生時は主将を任されて、野球の事以外でもいろいろ経験させてもらった様に思いま

す。成績といえばごくごく普通で、大会ベスト 16 止まり程度で、まあそれでも 1対 0 の完

封試合をできるぐらいにはなっていまして、投手、主将としてたのしく野球をしていきまし

た。

無名中学を出て、高校野球もする事になった私は、やはりピッチャーという状態で望んで

いった訳です。高校にもなると野球をするために入学してきた者が多数で、それはそれは上

手な者ばかりでおどろきました。

それでも自分なりに頑張って日々を過ごしていたのですが、2年生半ばにおふざけで投球

練習をしていた時、仲の良い友人にヘルメット無しでバッターボックスに立ってもらいカー

ブを投げたところ、すっぽぬけてしまいその友人の頭部にあててしまったのです、もちろん

硬球で。すぐに病院に行ってもらい大事にはいたらなかったのですが、監督から厳しく指導

されました。それぐらいからか、思う様に投球する事が出きず、当然試合というものにも出

してもらえなくなり、それから卒業するまでの 1年間程はだましだまし過ごしていった訳で

㈱安田管工　藤　田　雅　人 　
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す。高校野球最後の試合もスタンドで応援と、まあありありの野球人生でありました。

いい年をとった今でもなにかと野球に携わっているのですが、今だにその時の精神的な病

いと、ときおり戦いながらボールを投げている現実であります。

人間、ちょっとした気のゆるみで多々後悔する事があると思います。

今現在、している仕事でもしっかり気を張って、大事な時にも油断しない様、後悔する事

のない様、これからも過ごしていきたいなと思っています。

パ ズ ル「四文字熟語で楽しく！」 157
〈解答例〉

三三五五　　　三者三様　　　三球三振
四角四面　　　八十八夜　　　九分九厘
十月十日　　　十人十色　　　百発百中

•••••••••••••••••••••••••••••••••••

•••••••••••••••••••••••••••••••••••
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自転車趣味　―その奥深さ―

一言で「自転車趣味」というと、まずは自転車に乗って走り回る、それもスピード感を楽

しむことと大方の人は捉えることだろう。確かに、自転車は乗車して地点間を移動する道具

であることは間違いない。地点間の移動は、歩くより速く、ほとんどの場合、楽に移動でき

る。今や進化した道具―自転車―は、軽く 10kg 割り、乗れば時速 3～ 40kmは楽に出るも

のになった。しかし、速く走ることよりゆっくり走りながら、流れゆく景色を楽しめるのも、

また自転車の醍醐味である。ツーリングに情熱を傾ける所以である。未知の風景に接し、土

地特有の香りを嗅ぎながら、全く知らない土地の人々の生活を想像するのが好きだ。我が国

の国土は狭いというものの、自転車旅行の対象にしてみれば結構広い。

自転車の操縦に慣れてしまえば難しいものではないが、遠く知らない土地に踏み込むと、

土地特有の道路条件を察知しながら走らなくてはならず、この辺に結構、経験と熟練が必要

になる。逆に言うと、だからこそ飽きずに「自転車旅」を好きでいられるのではないだろう

か。昨今、街でよく目にするように、前だけ見つめて一目散にスピードを出すやり方も、そ

れはそれで楽しいだろうが「旅」の醍醐味を知らないとしたら哀れである。このように、自

転車をツールとして利用するだけでも、色々な楽しみ方があり、はまると結構奥が深い。

他方、多くの道楽がそうであるように、ツールとしての自転車そのものに対する思い入れ

がある。写真好きがカメラに、音楽好きはオーディオ装置に、釣り好きが竿や仕掛けに凝る

のと同様、我々いっぱしのサイクリストなら、自転車に凝る。

中には、自転車は走ればいい、というより動けば良いと言い、整備はおろか掃除もしない

輩がサイクリングをしているのを見かけるが、これはどうかと思う。ソロで行くなら、途中

で故障しようが潰れようが、自己責任でしようがない。仲間や多人数で行くと、途中でトラ

ブルと他に迷惑が及ぶし、そうでなくても同行のメンバーをはらはらさせることになり、面

白くない。

自転車に凝るとは、輸入車や高価な註文車を多数台所有することを意味しない、例え古く

ても、たった 1台でも、どれだけの愛着と愛情をその自転車に注いでいるかということだ。

旅に出て、調子がおもわしくない個所は、帰ってから次の旅に備えて整備するのは当然のこ

と。安全に旅を終えたことに満足感を覚え、自分自身も喜ぶと同時に、役割を果たした自転

車にも労いの気持ちをもって掃除する……ということが「凝る」ということだと思っている。

伏見管工㈱　林　あきら 　
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一度旅に出て帰ると、B.B やハブをばらして回転部分のオーバーホールをするという念の

入ったサイクリストを知っているが、そこまでは出来ないにしても、フレームの掃除をし、

駆動部分の油汚れを落とし、チェーンをクリーニングして注油、リムサイドの簡単な研磨く

らいは心がけてしかるべきだ。そんな過程で自転車を構成するパーツの知識を得て、緊急時

に対応できるスキルが身につく。調子がイマイチだったり、雰囲気を変える意味からパーツ

を交換しながら知らず知らずのうちに手持ちのパーツが増え、台数が増える。気が付いたら

台数が 2桁になっていた。こうなると、年中自転車のメンテナンスに追い回されることにな

る。これはこれで楽しいもので、走らない週末には寝食を忘れて整備に没頭する。年に一度

のハブのグリスアップさえ 12 台あれば毎月 1台回ってくる。それよりも、いかに偏りなく

乗ってやるかが問題だ。何故なら、自転車は乗ってやって何ぼである。床の間の飾り物にし

て眺めて、ニヤニヤも良かろうが、やはり「旅」の伴侶としての利用が一番。何十台も抱え

ている同輩など、どうするのだろうかと、余計な気遣いをしてしまう始末。自分自身もそう

である。ここまで来るとやや厄介な趣味になってしまう。

体力が必須の趣味なだけに、いつまでもというわけにもいくまい。適当な時期に適当な処

分方法を考えておかないと、残された家族にとっては「粗大ゴミ」にも出せない、「鉄屑」

に頭を悩ませることになりかねない。奥深い趣味ほど、先の先まで読んでおく必要がある。

だけど自転車に乗れなくても、自転車は生涯の友である事には変わりはない。

老人サイクリストの一言

妻と乗る自転車です

一番お気に入りの自転車です
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集団健康診断実施
組合で恒例となりました集団健康診断を去る７月 28 ～ 30 日の３日間にわたり実施し、約

210 名の方に受診いただきました。

さて、この定期健康診断につきましては、労働安全衛生法第 66 条（労働安全衛生規則第

44 条・45 条）で「常時使用する労働者に対し 1年以内ごとに 1回、定期に健康診断を実施

しなければならない。」（抜粋）と定められており、また、安全管理の面より公共工事受注時

やゼネコンからの工事受注時に労働者の健康診断報告書等の提出を依頼される全て含んでい

ますので受診後送付される受診結果票を提示することによりクリアーできます。労働安全衛

生法の遵守・従業員の健康維持管理の観点からも是非この制度をご利用いただき来年度実施

時には、より一層大勢の方が受診されますよう皆様のご協力をお願いいたします。

レントゲン車

健康診断を受診される会員
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団体　太成工業㈱　優勝おめでとうございます

第 36 回ボウリング大会が去る９月 14 日「ＭＫボウル上加茂」にて開催されました。

午前９時受付開始、開催挨拶を小林企画・防災委員長、始球式を宮崎委員が行い午前 10

時に競技がスタート、各地チーム楽しく熱くゲームを楽しんでおられました。

さて、結果の方は、団体の部は太成工業㈱が優勝、男子個人の部が井上　豊様（明和管工

業㈱）、女子個人の部が山際トシコ様（藤原工業所）の優勝で幕を閉じました。

お忙しい中、男子 94 名、女子 72 名、計 166 名ものたくさんの方にご参加いただきスタッ

フ一同大変感謝しております。

団体の部順位
順位 事業者名 得点
優勝 太成工業㈱ 2010
第２位 藤原工業所 1846
第３位 京栄水道㈱Ａ 1774

ボウリング大会の様子 開会の挨拶をされる小林委員長

始球式をされる宮崎委員 団体優勝された太成工業㈱様

第36回ボウリング大会
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去る、8月 23 日に埼玉（浦和）にて第 18 回全管連青年部協議会通常総会に、青年部の皆

さんと一緒に出席して参りました。

昨年から、私は当青年会の会長職を退任後、前任の宮本さんの後任として全管連青年部協

議会に出向させていただいております。

前回の徳島総会から就任して一年経ちましたが、早いものだな～と埼玉総会に向かう新幹

線の中で思いました。

今年度から、全管連青年部協議会では、赤十字献血活動に参加表明をしておりまして今回

初めての試みで総会期間中に総会参加者の皆さんに献血のお願いをし、京都からも山本会長

以下４名の方々に献血のご協力頂きました。

総会前に理事会招集があり、久しぶりに会う各理事の皆さんと挨拶を交わし、広島の理事

からは、集中豪雨災害の報告が有りました。

総会では慎重審議の上、議案も無事に通過し、閉会に至り、研修会ではサッカー解説者の

セルジオ越後氏の講演があり、辛口評論の中にもユーモアのあふれる講演内容に参加した京

都の参加者も固唾を飲んで講演に聴き入っていました。

研修会後も、タイトなスケジュールのなか懇親会が始まり、埼玉の方々が設営された懇親

会を楽しみ、他都市の方々と交流の場を持ち、有意義な全管連総会を参加者の皆さんは味わ

えたのではないかな！と思います。

懇親会後も、いつも仲良くさせていただいている名古屋、神戸の青年部の方々と懇親を深

めてきました。

私も当青年会に所属して 15 年位になると思いますが、青年会に入会して当組合の枠組を

超える沢山の出会いが有りました。

他の地域の皆さんと交流を持てば、いつもと違う意識も持てるし、相談出来る友が出来る

と思います。実際に私にも全国に沢山の友が出来たと思います。

それも、やはり当組合の青年会に所属した先輩方々が築き上げてきた青年会があったから

こそだと思います。

僕も、青年会を卒業するカウントダウンが始まっていると思いますが、京都の青年会に所

属している皆さんにそしてこれから入会を考えている方々に、青年会のうちに沢山の出会い

と友を作って人生を一廻りも二廻りも大きく楽しい生活を送れればと思います。

㈱鈴木工業所　佐　藤　博　一 　

全管連青年部協議会（埼玉）総会を終えて
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平成 26 年 8 月 3 日（日）に恒例のタナゴ釣り大会が開催され、妻と二人で参加しました。

毎年、参加しているのでいつごろ始まったのか調べてみると、平成 16 年 8 月 8 日に第 1回

目の水遊会の企画として開催されました。なんと！ 10 周年でした！

朝 9時に水道協会の駐車場へ集合、この日の天気は時おりお日様が顔を出す怪しい空模様、

まさに、釣り日和？（今年の夏は週末の天気があまりよろしくない）さっそく、駐車場にて

老若男女約25人が竿や糸などを手に仕掛けを作り、水道協会より仁王門通りを東へ約200m

南側の白川が恒例の釣り場です。参加者めいめいバケツや竿持ち連れ立って 10 時頃に釣り

場へ到着、練習釣りの始まりです。

エサは、配られた食パンを少しとり丸めて小さい針に付けます。川の流れに逆らわないよ

うに竿を動かし、あたりを待ち、あたりに合わせ竿を上げるとタナゴが釣れます。見た目に

は小さい魚（3㎝～ 6㎝程）なのでいてるように思えませんが上手な方は、簡単に何匹も釣

り上げますが、私は食パンを食べながら感心しているばかりです。数年前までは、下手では

あるが竿を持ってふりだけでもしていましたが、一緒に来ていた娘達も成長し来なくなって

からは釣り人を見る人になってしまいました。思えば、子供たちを遊びに連れて来ていたの

ではなく、着いて来てくれてたのでした。

1時間ほどの練習釣りが終わると、30 分間の大会の始まりです。練習の時釣れていた参加

者も本番ではなかなか釣れないようでした、また、となりの参加者と糸が絡みまったく釣り

の作業ができない方もいました。それぞれが楽しく過ごしていました。私も通りすがりの観

光客と楽しく見ていました。

釣り大会も終了し、協会へ帰って食事タイムです。私自慢の大原野の竹で作った樋にて行

う、これも恒例の流しそうめんです。なぜか、そうめんは流すと美味しいです。たまには、

お菓子なども流れてここも楽しいひと時を過ごしました。

流しそうめん終了後、タナゴ釣り大会の表彰式です。一番たくさんのタナゴを釣り上げた

方から、テーブルに並べられた豪華賞品？を選んでいきます。私たちは、ゼロ匹なので最後

に豪華賞品いただきました。

お天気も上々で楽しい時間でした、来年はがんばってタナゴを釣ろうと思い、この投稿文

を作成しております。来年へつづく……

水遊会タナゴ釣り大会
㈱津田　津　田　久　夫 　
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会員・組合員の異動
項　　　目 内　　　　　　　　　容 変　　更　　日

代 表 者 の 変 更

馬場水道工業　株式会社
（変更前）
　代表取締役　馬場　　博
（変更後）
　代表取締役　馬場　博嗣

平成 26 年 7 月 2 日

代 表 者 の 変 更

西村工業　株式会社
（変更前）
　代表取締役　西村　悦男
（変更後）
　代表取締役　西村　和真

平成 26 年 7 月 10 日

協会・組合通信
月・日 京水発 京管発 件　　　　　　　　名

7.17 33 平成 26 年度第１回消防設備士講習会実施案内

23 25 グループ保険新規加入及び増口について

8.1 26 平成 26 年度中小企業優良従業員表彰（知事表彰）について

2 34 27 7 月　理事・監事会議事録

4 35 28 第 36 回ボーリング大会開催のご案内

12 29 平成 26 年度京都府建設業構造改善研修の実施について

30 30 平成 26 年度第 2回消防設備士試験のご案内
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協会・組合　近況報告
月・日 曜 時　間 行　　　　　　　　　　　　事

7.3 木 16：00 広報委員会

4 金
17：30
18：00

企画防災委員会
ブロック長会議

5 土 15：00 写真同好会

8 火 19：00 青年会役員会

10 木 16：00 業務委員会

11 金 16：00 事業委員会

12 土 13：00 水音会

14 月
14：00
16：00

共済会理事会
財務委員会

20 日  8：00 水遊会

23 水
15：00
16：00

総務委員会
理事・監事会

28 月  9：00 集団健康診断

29 火  9：00 集団健康診断

30 水  9：00 集団健康診断

8.1 金 18：30 京都衛生研究会納涼会

3 日  9：00 水遊会

5 火 19：00 青年会役員会

12 火 17：00 財務委員会
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編 集 後 記
今年も後、3ヶ月を残すところとなりました。早いですね～。
安倍ノミクスでデフレ脱却。ですが、債務増加。良いことばかりはありませんね。
アメリカ・中国などの大国が不安定な中どう生きていくのか？国まかせでなく一人
の人間として考える必要を感じます。
良いこともありますよね。東京オリンピック楽しみです。インフラ整備に携われる
様がんばりましょう！何か京都にも恩恵がありますように！
… 　京環メンテナンス㈱　大島　慎太郎













京都本社
〒601-8356
京都市南区吉祥院石原京道町６番地
TEL075-280-9088　FAX075-288-3030
http://www.nakakei.co.jp/

省スペース型
掃除口付継手

楽々開閉！





http://www.sedia-system.co.jp
■業務内容：管工機材、住設機器、農業資材、鉄鋼建材、
　土木資材の販売、並びに企画、設計。
■京都サービスセンター
　〒612－8372　京都府京都市伏見区北端町85番地
　TEL：075－612－8971　FAX：075－612－8975
■本社　〒130－0014　東京都墨田区亀沢1－4－7　TEL：03－3626－3131

水・住まい・農業の明日へ。そこにセディアシステム





人を守る　街を守る



ネオファルト工業株式会社
〒612‒8243 京都市伏見区横大路下三栖城ノ前町54‒5
 ＴＥＬ（075）623－2720
 ＦＡＸ（075）623－2721

常温アスファルト製造販売

北大
路通

高木町バス停

ガソリン
　スタンド

N

㈱北斗プリント社

京都生協

至
高
野

至
洛
北
高
校





コイン

登録



納入先：国土交通省・ＮＥＸＣＯ・各地方自治体・水道会社・ガス会社

〒647-0081　和歌山県新宮市新宮4643-15
☎0735-22-6021　 0735-23-0428

有限会社　小阪組

HP　 http://www.kosaka-gumi.co.jp/  ✉info@kosaka-gumi.co.jp

全天候型舗装補修材　パーマパッチ　20㎏/袋
（取扱品目：細密粒タイプ・細粒タイプ）

今までの常温合材と違い、材料の飛散がなく、交通量があるほど強度発現が早いため使用する場所を選びません
治体によっては本復旧とみなされているため、仮舗装から本復旧への手間を省略可することができ大変経済的です

お気軽にお問合せ下さい！




